

Elda se teñirá de amarillo este fin de semana por el 75 aniversario de los Moros Musulmanes

09/05/2024



Los Musulmanes recorrerán las calles en bloques | Archivo Valle de Elda J.C.

Los Moros Musulmanes disfrutarán este fin de semana de los actos principales de su 75 aniversario. El Casino Eldense se convertirá en su sede y punto de encuentro durante 72 horas al acoger numerosos actos. El domingo se celebrará un gran Desfile conmemorativo a las 13 horas que partirá desde la Plaza Castelar.

El primer acto será la Gala Anual y Conmemorativa del 75 aniversario que se celebrará el viernes el 10 de mayo a las 22 horas en los jardines del Casino Eldense en la que se entregarán los reconocimientos a Mejores cabos adultos femeninos y masculinos, uno infantil, así como a

las mejores escuadras femeninas y masculinas. También se otorgará un detalle a las comparsas hermanas de otros municipios y de Elda.

La conmemoración continuará el sábado a partir de las 19 horas con un acto de arcabucería. Vestidos con el traje oficial, realizarán un pasacalle hasta la ermita de San Antón. Les seguirán los miembros de la comparsa vestidos con ropa de calle, pero luciendo el fez. En la ermita se realizará la bendición de las nuevas banderas, tanto infantil como adulta, hechas por la comparsa, así como el nuevo estandarte, regalado por la directiva. Se

espera la participación de entre 500 y 600 personas.

Tras este acto se volverá al Casino Eldense, donde compartirán una cena y una fiesta para los miembros de la comparsa.

Desfile Conmemorativo

El momento más esperado llegará el domingo, día del Desfile Conmemorativo del 75 aniversario. La jornada comenzará con un pasacalles de todos los cargos en estas décadas a las 12 horas desde el Casino Eldense hasta la Plaza Sagasta, allí habrá una tribuna donde les esperarán los cargos que no hayan podido desfilan. Tras el saludo seguirán por la calle Juan Carlos I.

Está previsto que a las 13 horas arranque el desfile desde

la Plaza Castelar hasta la calle Padre Manjón con la calle Cervantes para girar hacia el Casino Eldense. Participarán en bloques con el traje oficial de gala y de guerrilla tanto femenino como masculino, así habrá cinco bandas de música. También participará una escuadra de cada comparsa de Elda así como de los Moros Nuevos de Villena, de los Musulmanes Almorávides de Elche y los Moros Fronterizos de Petrer. En total, desfilarán unas 600 personas.

El aniversario concluirá con un homenaje a los capitanes de 2024. Tras este desfile será el momento de reponer fuerzas con una comida en el Casino Eldense. Así se dará por cerrado el intenso fin de semana.

Habrà sillas a la venta para ver el desfile desde la calle Juan Carlos I hasta la Plaza del Zapatero.